
Nina Lannoy  

Nous avons le bonheur et l’honneur d’accueillir notre Reine Carnaval 2023 : son altesse Nina 1ère, 
la reine caca. 

Originaire de Han-sur-Lesse, avec des racines wellinoises, elle a (re)migré dans notre commune il y 
a quelques années.  

Elle partage sa vie avec Augustin, Tom et Jerry, qui lui donnent des cheveux blancs…   

Des cheveux blancs ? Cela n’arrivera plus à Jerry qui a transféré les cheveux de son crâne vers son 
menton, solution que nous déconseillons à Nina, même si elle aime les déguisements en tous 
genres… 

Depuis son arrivée au sein de l'administration communale, elle a promené son sourire, ses lunettes 
et sa grande compétence dans de multiples services, depuis le hall omnisports jusqu’au service 
travaux en passant par l’état civil. Serait-ce parce qu’elle a côtoyé Goldo et Eddy qu’elle veut, à 
présent, devenir conseillère en prévention ?  

Élégante à la ville, sexy en Vamp avec sa complice et collègue Katty, Nina relève tous les défis qu’on 
lui lance ! Que ce soit pour une course de duobag, ou la lutte contre le cancer avec les Wandalinettes. 

Nina n’est ni… une niaise nana… ni… une naïve nigaude ! Nenni, nul ne le nie, Nina est une nymphe 
qui naît la nuit.  

Nina, on la voit partout, tout le temps et par tous les temps.  Elle connaît tout le monde et tout le 
monde la connaît.  Elle n’a pas attendu d’être Reine pour honorer et magnifier par sa présence le 
moindre événement festif… On ne s’ennuie jamais avec Nina, elle a toujours quelque chose à dire, 
et à rire.  Ceux qui, tantôt, seront à sa table pourront aisément s’en rendre compte… 

Merci et bienvenue Nina… 

 

Sébastien Detroz dit “Coli”  

Sa Majesté Coli 1er, le roi Chipolata, est membre du comité des chars, il a été saltimbanque après 
avoir longtemps fait partie du comité des jeunes. Sachant qu’il ne pourra pas être Wandalinette, la 
confrérie lui tend les bras.     

Sébastien est le neveu de notre Maître Queux et Tourteniliste Jean.  

Tel le roi Chevalier, il a failli casser sa pipe prématurément : Albert 1er est tombé à Marche-les-
dames, Coli 1er  s'est vautré dans les marches devant sa dame. 

Il doit son surnom à notre confrère et grand sommelier John, qui fut son coach de football et qui a 
constaté qu’il frappait juste aussi fort qu’un Colibri. Cela a évolué vers Bricolux, bric à brac, Colibrius, 
brocoli, pour en revenir plus sobrement à Coli. Sobrement, façon de parler. 

Il a entamé sa carrière de margoulin en fourguant des contrats d’électricité foireux à ses amis. 
Commercial talentueux s’il en est, on dit de lui qu’il vendrait de la merde à la station d’épuration ou 
une grotte à Han-sur-Lesse. Il arriverait à refourguer de la grenaille à la carrière du Fond des Vaulx, 
il vendrait de la trappiste 8 à Orval, ou de la chaux à l’abbaye Saint-Remy.  

Il est devenu depuis un agent immobilier brillant.  



Dans sa gentilhommière des hauts de Wellin, il élève Jules en compagnie de Méghane, en attendant 
le petit frère. 

Nous découvrons depuis quelques mois son talent insoupçonné pour la comédie. Il enchaîne les 
capsules vidéos avec une aisance déconcertante.  

Entre Stéphane Plazza et Pierre Niney, on lui doit des rôles marquants comme : “Maison bleue 
adossée à la Colline”,  “On vous dit tout sur le viager”...ou encore  “La poutre apparente, une fausse 
bonne idée”. 

S’il est toujours souriant, sympathique et content de nous voir, c’est peut-être finalement parce qu’il 
ne fait pas semblant.   

Merci et bienvenue Coli… 

 

Patricia Bastien  

Lors d’un passage en pharmacie  
J’ai frôlé une apoplexie 
J’ai imaginé sans complexe 
D’oser commander mes Durex 
Regrettant d’être monogame  
Quelle belle femme ! 
Femme importante à Wellin, mais femme jusqu'au bout des seins 
Ayant réussi l'amalgame de l'autorité et du charme. 

 
En effet, souriante et charmante, Patricia mène avec brio une équipe exclusivement féminine dans son 
officine. 

Patricia travaille sur ordonnance. Patricia est LA pharmachienne du village, elle possède un chien. 
D’ailleurs connaissez-vous la différence entre un Chihuahua et un Husky ? Le Husky est un chien de 
traineau, alors que le Chihuahua est plutôt un chien de traînée. J’espère que personne n’a un 
chihuahua dans l’assemblée. Patricia a, bien évidemment, un Husky.  

Elle s’est construite toute seule. Avec sa plastique de rêve, Patricia Kass, la baraque. Mais casser ne 
mène pas à grand-chose et elle s’est donc lancée dans la rénovation… en ouvrant plusieurs gîtes de 
grandes capacités à Wellin, Lavaux et Durbuy… Marc Coucke n’a qu’à bien se tenir…  

Patricia peaufine ses talents de cheffe d’entreprise via le club C2P dont elle est membre active en 
organisant des manifestations qui réunissent les entrepreneurs les plus dynamiques des Provinces 
namuroise et luxembourgeoise.  

Patricia est à l’aise avec du caviar et du champagne à Knokke-le-Zoute mais apprécie encore plus 
les simples repas entre amis.  Gageons donc que le menu du jour sera à son goût…   

Merci et bienvenue Patricia… 

 

Sylvie Dominé 

Sylvie est la plus grande bénévole du carnaval 

Tigadigadam, tigadigadam ; ohé ohé 



Tigadigadam, tigadigadam ; ohé ohé 

Au bal, au bal masqué ohé ohé 

Derrière mon loup, je fais ce qu’il me plait, me plait 

Dominé, Dominé, Dominé… qui je suis… 

Sylvie est une fille au top, elle mérite donc un texte aux poils ! 

Elle aime les concerts, uniquement des chanteurs et des groupes de merde : Cali, Indo, Mika, Calo, 
poils au dos ! . 

Si possible dans les festivals les plus pourris, Esperanzah, Francofolies, Bertrix, poils tout gris.  Elle 
n’a donc encore aucune idée de ce qu’est un vrai concert rock, poils dans le froc.  

Les goûts et les couleurs c’est totalement subjectif…poils au pif 

Après avoir travaillé du chapeau de nombreuses années, elle s’est engagée dans la brique, chez 
Thomas et Piron, poils au front. Elle est plutôt là pour en faire rentrer des briques, vu que c’est une 
comptable solide, poils au bide. 

Sylvie est bien plus qu'une amoureuse de musique, une comptable talentueuse, une cuisinière 
créative, une couturière habile, et une tante aux petits soins, poils aux seins. Elle est également une 
âme généreuse et altruiste, une merveille, poils aux oreilles. 

Pendant de nombreuses années, elle a été une membre active et dévouée de la Troupalino et du 
comité des fêtes d’Halma poils aux doigts. Son énergie débordante et sa créativité ont contribué à 
l'organisation de nombreux événements, poils aux dents. 

Mais son engagement ne s'arrête pas là. Sylvie est aussi membre du groupement caritatif appelé "les 
Wandalinettes”, poils au pet,  qui œuvre avec détermination dans le soutien au Télévie, poils aux 
chevilles.   

En fin de compte, Sylvie est un mélange inattendu de passions et de générosité, poils au nez. Sylvie 
incarne véritablement la bonté et la compassion, poils au menton, et son dévouement continue 
d'inspirer tous ceux qui la connaissent, poils aux fesses.   

Merci Sylvie et bienvenue… Poils au cul !  

 

Melissa Tonneau  

Il paraît qu’elle était stressée à l’idée d’être mise à l’honneur, nous n’aborderons donc aucun sujet 
dégueulasse, ce serait mal nous connaître… 
Nous ne parlerons ici que de ses gâteaux et de ses pralines… 
Originaire de Wellin et épouse de confrère, elle est très rapidement devenue la Grande Pralinière de 
notre confrérie.  Vous découvrirez tout à l’heure ses délices avec votre café : de gouleyantes pralines 
à la Cornouille… 

Après être devenue maman, Mélissa a décidé de vivre sa passion ! Femme de caractère, elle a 
commencé une formation en pâtisserie. Elle a ensuite participé à plusieurs concours où elle a obtenu 
de très bons résultats, ce qui l’a confortée dans son choix.   



Son diplôme en poche, elle est devenue pâtissière indépendante. Aujourd’hui son but est atteint, 
comme la tarte du même nom. Courageuse, elle n’a certainement pas un poil dans la main et mérite 
tout notre respect. 

Pas la peine toutefois d’en être baba, Mélissa, c’est avant tout la belle de Sébastien, celui qui rit 
bêtement derrière nous. Non, lui c’est Jonathan 

De temps en temps, Sébastien, bonne pâte, donne un coup de main au magasin, il range les pains 
au chocolat dans l’ordre des croissants.  

Enfin, pour finir de la détendre, et vu qu’elle fête son anniversaire demain, voici une petite chanson-
cadeau en avance : 

Mélissa fait des gâteaux comme ça 

Elle est un peu goulue 
Dites jamais que je vous ai dit ça 
Ou Sébastien me tue 

Le Gaston un jour réussit ça     
Neuf mois pour être dodue 
Dans les murs d’chez not’ Mélissa 
Y a quat’ gamins chevelus  
Saltimbanque c’était au début ! 
Oh c’est mieux maintenant ! 
Une fois dans la confrérie 
c’est bien plus marrant. 
  
Mélissa, merci et bienvenue… 
 

Benoît Magerat 

On m’a dit que c'était ton anniversaire, on m’a dit ça hier, ça mérite bien un verre, Stella ou Jupiler. 

Après Coli, voici Cali, surnom porté par Benoît, non pas pour ses talents de chanteur mais en 
référence à Calimero, surnom sous lequel il faisait de la Cibie dans ses jeunes années. 

Il partage une autre ressemblance avec le chanteur, une coupe mulet du plus bel effet qu’il arborait 
fièrement dans les années 80. Depuis un moment, il fait moins le malin avec sa brosse à cheveux! Il 
n’était pas question de lui chercher des poux à l’époque ! Encore moins maintenant !     

Il fût également membre des associations locales comme le carnaval ou le club de volley. mais là, je 
vous parle d’un temps que les moins de 20 ans, ne peuvent pas connaître. Maintenant il semble bien 
rangé même si on peut encore l’apercevoir régulièrement dans certaines manifestations mais du bon 
côté du bar … 

Par la suite, il s’est amouraché d’une jolie portugaise, la belle Annabelle. En tant que portugaise, c’est 
tout naturellement qu’elle porte…  la culotte.  

D’ailleurs….  Connaissez-vous la différence entre une portugaise et une otarie ?  

C’est très simple ! Une des deux a le poil luisant, des moustaches et sent le poisson, l’autre, c’est un 
mammifère marin.   



Benoît est Directeur Général de l’entreprise de travaux publics et privés, Magerat. C’est un manager 
hors pair puisqu’il parvient à gérer Fourgeon, Major et Frogneux en même temps. 

Spécialisée en égouttage, canalisation, terrassement et antiquités, son siège social est situé à deux 
pas de l'Hôtel des Ventes.  

De gros chantiers sont actuellement en cours, comme par exemple, celui de Beauraing où les ruines 
laissées par les troupes de Magerat ont ému les habitants de Kharkiv et de Marrakech. 

Il est en outre expressément rentré d’Algarve pour participer à notre Chapitre… (et écouter nos 
âneries) 

Merci et bienvenue Benoît… 

  

Jacques Guisset  

Jacques est fraîchement retraité médecin, il va pouvoir laisser de côté la gastro-entérologie, la 
dermatologie, la neurologie, l’urologie et les autres trucs en gie. Place à présent à l'œnologie et à la 
zythologie.  

Il y a longtemps maintenant qu’il a prêté le serment d’hypocrate.  Il pourra aujourd’hui éventuellement 
prêter celui d’hypocrite en affirmant qu’il adooooore nos produits de bouche et qu’il en assurera la 
promotion autour du monde… 

Le docteur Guisset appréciait moyennement les patients qui se présentaient déjà anesthésiés. Il en 
a vu des vertes et des pas mûres, des pommes, des poires et même des noyaux de cerises.  Il n’avait 
en outre aucune complaisance pour les certificats de… complaisance, n’en déplaise aux malades 
chroniques du lundi…  

Il a récemment construit une superbe maison au pied du lieu-dit “Tienne des Malades”, pour un 
médecin, ça ne s’invente pas. 

Le docteur Guisset est un passionné de vélo, chez nous on appelle ça un Crack. 

Jacques est la gloire du village notamment depuis son titre de champion du monde de VTT en 2013 
à Zagreb, dommage qu’il n’ait pas lavé sa bicyclette depuis.  

Soyons de bon compte, c’était la catégorie médecin généraliste entre 55 et 56 ans, qui n’était pas de 
garde, et qui a bien voulu se déplacer en Croatie. Les deux autres compétiteurs inscrits complétaient 
le podium.  Il avait reçu, à l’époque, le mérite sportif communal pour cette performance…  

Autre prestation remarquée, il a gagné le trophée de la roue libre de Sohier. Grand braquet, le nez 
dans le houblon, Jacques avait co’vid une belle descente. 

Une fois le vélo pendu, Jacques investit beaucoup de son temps dans l’immobilière !   

On cherchait une chute marrante pour cette présentation de Jacques, puis on s’est dit qu’une chute 
pour un cycliste, il fallait éviter.   

Merci et bienvenue Jacques. 

 


